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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 

ADVIERTEN POSIBLES ‘SESGOS’ EN RESOLUCIONES El diputado de Acción Nacional, Apolinar Casillas, se mostró “preocupado” porque en los casos de Convergencia Ciudadana y el legislador federal, Marcos Aguilar, el Tribunal Electoral del Poder judicial de la Federación resolvió en contra de los fallos del IEQ, lo que quiere decir que cuando un tribunal federal ordena reponer un procedimiento, quiere decir que hubo un “vicio” en el procedimiento y que una etapa procesal no fue desahogada en los términos de ley, situación que deja sin sustento todo aquel trabajo realizado por la autoridad electoral. (a.m. 6-A) 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” Queda en suspenso el juicio de protección de derechos políticos del diputado federal Marcos Aguilar, luego de que el IEEQ estuvo a punto de sancionarlo tras ser señalado por pedir moches en algunos de los municipios queretanos. Cuentan que el diputado federal pretende que su procedimiento judicial, iniciado ante el TEPJF sea totalmente revocado y no sólo el acuerdo tomado por el Consejo General del IEEQ, y que, por cierto, pretende volver a aprobar. (El Universal Querétaro 2-A) 
 
COLUMNA “LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE” Esta semana se pudo presenciar el Segundo Foro “Género y Democracia”, conclave al que convocó el IEEQ, INE, Municipio de Querétaro, la UAQ, la 57 Legislatura del Estado y el IQM. En este evento, destacó la presencia del Consejero Presidente del INE, Lorenzo Córdova Vinalello; el Vocal del INE en Querétaro, Víctor Delgado, así como la presidenta del Consejo General del IEEQ, Yolanda Elías Calles. La equidad tanto en el nivel político como en el profesional aún está lejos de cumplirse, pues de acuerdo al INEGI, en el ámbito de las entidades federativas y si proporción de profesionistas, Querétaro no destaca como una “luz” en lo que respecta a la paridad entre los queretanos que ejercen la abogacía, pues únicamente 20 de cada 100 litigantes son mujeres, mientras que a nivel nación, son 41 mujeres por cada centena e abogados. De igual forma, en el congreso local, únicamente 2 de sus 25 integrantes son féminas. Queda mucho por hacer. Si la política pudiera asemejarse al deporte del béisbol, los integrantes del consejo general del IEEQ ya llevan dos ‘bolas’ en su ‘pitcheo’, pues los actores políticos queretanos optaron por apelar las decisiones del ‘umpire’ y, al menos, consiguieron que se retrasara el que los descalifiquen del juego, como es el caso de Convergencia Ciudadana y el que amonestaran al diputado federal, Marcos Aguilar Vega. Llama la atención que el últimos meses, ha habido 2 fallos del TEPJF revirtiendo las decisiones que han tomado los 7 escuderos que representan al congreso General del IEEQ. Toda esta situación ha puesto en alerta a partidos de todos los colores, incluso el diputado el PAN, Apolinar Casillas, se mostró preocupado al considerar que el hecho de que el Tribunal Electoral haya resuelto en contra de los fallos del IEEQ, significa que pudiera haber “vicios” en los procedimientos, o, temen que haya intereses políticos en estas resoluciones del árbitro electoral y, por ello, se caen cuando llegan al nivel superior. (a.m. 1-A) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 

ADVIERTE EL INE QUE EXISTE “INCERTIDUMBRE” El presidente del Consejo General del INE, Lorenzo Córdova, aseguró que pese a que actualmente existe ‘incertidumbre’ en la generación de leyes y reglamentaciones del organismo electoral a nivel nacional y local, se tiene que trabajar para que antes del 7 de octubre se tengan los reglamentos armonizados en todo el país. (a.m. 6-A) 
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“NOTI-CITAS” Con el título: “tiene el INE 57 expedientes de aspirantes a consejeros”. É.G.LE versa: “Aclaración pertinente: no soy ningún aspirante soy de ahora en adelante consejero permanente”. (Noticias 11-A) 
 
CRITICAN ABOGADOS CREACIÓN DEL INE En el marco de la celebración del día del abogado que se realizó en el Teatro de la República, Jorge Eduardo Pascual López, presidente de la institución nacional para esta celebración, hizo un llamado a los legisladores mexicanos para que se respete la soberanía de los estados, ya que dice la creación del INE viola este derecho constitucional, asimismo, criticó la aplicación de juicios orales, pues dice no funcionará en el caso de delitos graves.  Durante el evento se entregaron medallas ‘honoris causa’ entre los queretanos que recibieron esta presea estuvieron Roberto Loyola Vera, presidente municipal de Querétaro y Enrique Burgos García, senador del estado, entre otros. (a.m. 6-A) 
 
MODIFICA REFORMA INTEGRACIÓN DE CABILDOS Entre las novedades que se incluyen en la reforma político electoral para los municipios queretanos, se encuentra la posibilidad de una reelección para los integrantes del Cabildo, además de incluir dos síndicos en lugar de solo uno y la posibilidad de que en las demarcaciones con elevada población indígena, representantes de este grupo étnico puedan estar representados al tener una regiduría directa. Con los cambios, los presidentes municipales, regidores y síndicos, podrán ser electos consecutivamente por un periodo adicional, en sus cargos o para cualquier otro que forme parte del Ayuntamiento, es decir que podrán durar en el cargo hasta seis años. (a.m. 6-A) 
 
CONFÍA BURGOS EN ELECCIONES LIMPIAS Comicios transparentes ordenados es lo que el senador priista por el estado de Querétaro, Enrique Burgos García, espera para las próximas elecciones de 2015. Asimismo confía en que los partidos políticos hagan gala de su “creatividad” a la hora de presentar sus ideas y propuestas a la ciudadanía durante el periodo de campaña. Esto en el marco de la ceremonia conmemorativa del LIV aniversario del Día del Abogado. (El 
Universal Querétaro 4-A) 
 
NO SE DESCARTA “TITO” PARA JALPAN El diputado Gilberto Pedraza Núñez podría ser uno de los políticos apuntados para contender por la alcaldía de Jalpan de Serra. Al ser abordado sobre sus aspiraciones para el 2015, el legislador no descarta contender nuevamente por ese cargo, pero será respetuoso de la ley electoral, sobre todo ante lo “extremadamente estricta” que es con los adelantados. (Diario de Querétaro 10-A) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PRI 
 
FOTO NOTA “LOYOLA CON CÚPULA DE CNOP” En sus oficinas de Centro Cívico, Roberto Loyola Vera sostuvo un encuentro de trabajo con la secretaria general de la CNOP, Cristina Díaz Salazar y con el dirigente estatal del sector popular, Juan José Ruiz Rodríguez, quienes estuvieron acompañados por Tonatiuh Salinas, Braulio Guerra Urbiola y Manuel Pozo Cabrera. (Diario de Querétaro 1-A) 
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FUEGO AMIGO “ROJÍSIMOS” Planeando el futuro: Se reunió con la cúpula cenopista, el presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera. En el Centro Cívico estuvieron la secretaria general de la CNOP, Cristina Díaz Salazar; el líder estatal Juan José Ruiz Rodríguez; el presidente del Congreso, Braulio Guerra Urbiola; y el delegado de SEDESOL, Manuel Pozo Cabrera. (Plaza de Armas 1) 
 
FOTO NOTA “LA DE ABAJO” Juan José Ruiz y su invitada, la dirigente nacional de la CNOP, Cristina Díaz, se detuvieron en “Las Tortugas” para ver una fotografía taurina del joven forcado José Calzada, luego de estar en la “Expo Nieves”, de la Plaza de la Constitución. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
MC  
“MARCO LEÓN NO TIENE NEXO CON MC” El dirigente estatal del Partido Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera Ortíz, desmintió las declaraciones del diputado local Marco Antonio León Hernández sobre que el organismo Convergencia Ciudadana había utilizado el padrón de MC y falsificado firmas para obtener el registro. Aguilera explicó que Movimiento Ciudadano recibió notificación del juicio y se evidencia que el legislador mintió. (El Universal Querétaro 4-A)  
 

PODER EJECUTIVO 
 
CEREMONIA DE GRADUACIÓN El Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa y su esposa, la Presidenta del Patronato del DIF Estatal, Sandra Albarrán de Calzada, entregaron diplomas de graduación a 101 jóvenes mujeres de la 2ª Generación del Programa TSUNI, que concluyeron con su educación a nivel bachillerato. En su mensaje, el Gobernador destacó la importancia de buscar espacios para ayudar a los demás, al tiempo de reconocer la voluntad de las graduadas de seguir estudiando y preparándose. En tanto, Sandra Albarrán aseguró que este programa apoya actualmente a mil 200 alumnas que cursan primaria, secundaria, bachillerato y carrera universitaria, y dado el éxito logrado, el modelo se ha replicado en los estados de Puebla y Chiapas. (Diario de Querétaro 1-C) 
 
JORNADA DE SOLUCIONES A DOMICILIO EN CORREGIDORA El Director del IVEQ, Roberto Gaitán Spamer, encabezó la Jornada Soluciones a Domicilio, en representación del Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, actividad que se llevó a cabo en Puerta San Rafael, Municipio de Corregidora, donde habló acerca de los nuevos proyectos que hay para el instituto. (Noticias 7-A)  
“LA PEREGRINACIÓN TE MARCA LA VIDA”: SANDRA ALBARRÁN DE CALZADA “La peregrinación es una experiencia que marca nuestro corazón, nuestra fe y nuestro mundo”, afirmó la señora Sandra Albarrán de Calzada, quien participa por quinto año en la peregrinación de Querétaro al Tepeyac. La señora Sandra Albarrán agradeció el tener a su familia y poderle servir a Querétaro. “Desde lo más profundo de mi corazón con todo lo que hacemos el Gobernador y yo, con mucha fe para que la gente tenga soluciones y siga por buen camino Querétaro”. (Noticias 3-Peregrinación CXXIV 2014 y Plaza de 
Armas 5) 
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SIGUE ENTREGA DE “GALLITOS” Cerca de 900 pares de Gallitos fueron entregador por el Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas y de la Coordinación de Comunicación Social de Gobierno del Estado en diversas escuelas primarias públicas del municipio de Querétaro. Trabajadores, encabezados por José Pío X Salgado Tovar, titular de la SDUOP, entregaron Gallitos a estudiantes de las escuelas José Vasconcelos, Ignacio Allende y Francisco I. Madero. Salgado Tovar recordó que a los empresarios, a través del Sistema Estatal DIF, encabezado por Sandra Albarrán de Calzada, hacen llegar Gallitos a 250 mil alumnos de educación primaria de los 18 municipios. Esta iniciativa del Gobernador José Calzada Rovirosa, busca colaboración con el sector privado para dotar a los niños de zapatos con el objetivo de apoyar a la economía familiar. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
ATIENDE EL RC AL MES 600 RECTIFICACIONES La Dirección Estatal del Registro Civil atiende mensualmente hasta 600 rectificaciones de actas, por lo que la Directora de la institución, Fabiola Larrondo Montes hizo un llamado a la población para generar la cultura de la prevención y revisión de documentos, para que en caso de tener que realizar algún trámite de urgencia, se tenga todo en orden. (Noticias 6-A) 
 
INAUGURA EMPRESA GROB México estrenó su nuevo edificio en Querétaro, la empresa de servicio y ventas apoya a las 4 plantas en Alemania, Brasil, EUA y China, desde la instalación, puesta en marcha y hasta la aceptación final de nuevos proyectos. Al evento asistió el Subsecretario de Desarrollo económico de la SEDESU, Juan Carlos Ituarte Zarza, quien resaltó que 44% del PIB manufacturero del estado tiene que ver con el sector automotriz y aeroespacial, directamente relacionados con el sector metalmecánico. (a.m. 2-A) 
 
SOFEQ ATENDERÁ A ADULTOS MAYORES Con el propósito de apoyar a las personas de la tercera edad, SOFEQ trabaja en un programa específico para este segmento de la población, dio a conocer su director general, Juan Pablo Mayorga Solís. Dijo que se está en el proceso de análisis y presentación del proyecto al Comité Técnico para su aprobación. (Diario de 
Querétaro 4-A) 
 
PROMUEVE SEJUVE HUERTOS DE TRASPATIO EN S. JOAQUÍN La Secretaría de la Juventud, a través de su programa de Radio por Internet, llevó a cabo el campamento de capacitación para Huertos Traspatio, a habitantes de la comunidad “Los Hernández”, en el municipio de San Joaquín.  La SEDEA impartió un taller teórico-práctico sobre la creación de comportar y huertos de traspatio a los jóvenes participantes. (Noticias 6-A) 
 
‘AMINORA REZAGO EDUCATIVO 10%’ El Secretario de Educación, Fernando de la Isla, aseguró que en el actual periodo de gobierno estatal se ha logrado reducir más de 10% el nivel de rezago educativo entre la población infantil, juvenil y adulta. Duplicando los niveles de disminución registrados a nivel nacional gracias a una estrategia conjunta con programas estatales y federales emprendidos para acercar los medios de enseñanza a estos sectores. Detalló que al inicio de la administración se registraba un estancamiento de 43.5% y este año se reporta un 32.3%. Dijo que al gobierno de José Calzada le ha dado tiempo de dar favorables resultados al emprender este objetivo a corto plazo. (El Universal Querétaro 2-A) 
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ABRIRÁN EN ESCUELAS 100 GRUPOS EXTRAS Fernando de la Isla Herrera, Secretario de Educación, dijo que la entidad prevé el incremento de 80 a 100 grupos más en los diferentes niveles educativos para el inicio del próximo ciclo escolar 2014-2015. Explicó que este fenómeno que se ha registrado durante los 2 últimos ciclos escolares es consecuente con la migración que registra a nuestro estado en los últimos años. “En los 3 últimos años, hemos venido teniendo un incremento en matrícula de educación básica de aproximadamente 1.4%, siendo que al inicio de la administración del Gobernador Calzada el crecimiento ya no llegaba a el 1%; pero dada la enorme migración que ha habido hacia nuestro estado, se ha dado este crecimiento”. (a.m. 10-A) 
 
SALEN EL MARTES DE VACACIONES Saldrán de vacaciones 466 mil estudiantes de los niveles Inicial, Preescolar, Primaria y Secundaria, de las escuelas públicas y privadas de todo el estado, los cuales concluirán el próximo martes 15 de julio el ciclo escolar 2013-2014 y con esto entrarán a un periodo vacacional de 33 días e iniciarán el próximo 18 de agosto las actividades correspondientes al ciclo escolar 2014-2015.  Fernando de la Isla, Secretario de Educación, informó que serán 465 mil 746 alumnos de educación básica los que saldrán de vacaciones, 14 mil de educación inicial y educación especial, 86 mil 206 de preescolar; 248 mil 979 de primaria y 116 mil 561 de secundaria. (Noticias 8-A) 
 
EGRESAN 421 DE CBNEQ Entregó la Cbneq 421 egresados de sus planteles de Querétaro, San Juan del Río y Jalpan, todos ellos de las diferentes Licenciaturas que ofrece la Institución. Encabezó la ceremonia de graduación de la Generación 2010-2014, el Secretario de Educación, Fernando de la Isla, quien enfatizó que la Cbeneq es una institución pionera en Querétaro, dedicada a la formación de personas que se plantean como proyecto de vida la tarea de la enseñanza. (Noticias 7-A) 
 
IMPULSAN CULTURA PARA LOS MUNICIPIOS Con el objetivo de elaborar y ejecutar proyectos que contribuyan al desarrollo cultural de los municipios serranos, a través de esquemas que fortalezcan las identidades comunitarias, se realizó la firma del convenio de colaboración del “Programa de Desarrollo Cultural Municipal”, en Pinal de Amoles. En el convenio participan el IQCA, CONACULTA y 11 municipios del estado. La Directora del IQCA, Laura Corvera Galván, destacó que este año se incorporaron por primera vez los municipios de Huimilpan, Querétaro y San Juan del Río, de este programa se aplicarán a cada uno de los proyectos validados un monto de 2 millones 970 mil pesos. (a.m. 11-A) 
 
BELLEZAS QUE AYUDAN Previo a la gran final de Nuestra Belleza Querétaro 2014, las candidatas al certamen visitaron la primaria pública Luis M. Vega, para ayudar a pintar la fachada de la institución, como parte de sus actividades altruistas. Rosy Lavín, Coordinadora del Certamen Estatal, dijo que por medio de Nuestra Belleza y con apoyo de Televisa, se acercaron a Sandra Albarrán de Calzada, Presidenta del Sistema Estatal DIF, para que las concursantes pudieran desarrollar el sentimiento altruista, por lo que le hicieron la propuesta a la Presidenta del DIF Estatal para ayudar alguna escuela. (El Universal Querétaro 1-D) 
 
UNIVERSIDAD AUTOMOTRIZ TENDRÁ DIVERSAS SEDES La UAQ, será la sede de la Universidad Automotriz, sin embargo habrá otras instituciones de educación superior que apoyen en materia de capacitación para el personal de las empresas en diversas zonas en el estado. Entre estas instituciones se encuentra la Universidad Politécnica de Santa Rosa Jáuregui, y la 
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Universidad Tecnológica de San Juan del Río, informó el rector de la UPQ, Carlos Pacheco Loustaunau. Por su parte, el subdirector de Desarrollo Económico de la SEDESU, Juan Carlos Ituarte Zarza, detalló que se arrancará con formación en educación continua para después entra en tema de programas educativos formales, con una premisa importante para fortalecer y generar sinergia entre sector productivo y universidades. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
TRAS LA LLUVIA… ¡DENGUE! Se mantiene en alerta la Secretaría de Salud de Querétaro para prevenir un brote de dengue ocasionado por las precipitaciones que se han registrado a lo largo de todo el mes en la entidad, las cuales pudieran crear estancamientos de agua donde los mosquitos transmisores del virus depositen sus huevecillos. El Secretario de Salud, Mario César García Feregrino, aseguró que se mantiene en uno la cifra de casos positivos de la enfermedad y continúan las acciones de las brigadas de salud. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
REPORTA SESEQ ACCIONES ANTE LA CONTINGENCIA La SESEQ ofrece atención a la población afectada por al presencia de lluvias, con el fin de detectar y atender en forma oportuna posibles riesgos, por lo que se establecen medidas de prevención y control de acuerdo a la situación.  Derivado de la inundación por desbordamiento de un bordo, en la comunidad de Las Lajitas, municipio de El Marqués, el día de ayer acudieron las Brigadas de la Jurisdicción Sanitaria No. 1 y activaron protocolos de atención. (Noticias 5-A) 
 
MARIHUANA, DROGA “PREFERIDA” En el Estado de Querétaro la droga de mayor consumo ilegal es la marihuana y el inhalable más popular por su fácil acceso es el PVE, dijo la titular del CECA, Rebeca Mendoza Hassey. (Diario de Querétaro 12-A) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
INVITAN A CONTINUAR LAS CAPACITACIONES Con la implementación del nuevo sistema de juicios orales, los abogados de Querétaro y de todo el país deben seguir capacitándonos para ir a la vanguardia de las reformas jurídicas que en este momento avanzan a gran velocidad a nivel federal y local, señaló el presidente de la Mesa Directiva de la legislatura queretana, Braulio Guerra Urbiola, en el marco de la celebración del Día del Abogado. (a.m. 6-A) 
 
TEME LOMELÍ MÁS MEGABACHES Ante el megabache de avenida Universidad, el diputado Jorge Lomelí, presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano, Obras Públicas y Comunicaciones, urgió a la CEA hacer un diagnóstico de las condiciones del drenaje de todo el centro de Querétaro pues existe buena posibilidad de que los hechos se repitan. Consideró que el incidente ocurrido cerca de la UAQ se debe a que la red de drenes del centro tiene cerca de 90 años y algunas se han venido sustituyendo, pero aun así hay varias con más de 50 años de antigüedad. (Diario de Querétaro 9-A) 
 
BUEN TRABAJO DE AUTORIDADES: GV En términos generales el trabajo de Gobierno del Estado ha marchado bien, al igual que el de las administraciones municipales priístas y panistas, declaró el diputado Guillermo Vega Guerrero, presidente de la Junta de Concertación Política de la LVII Legislatura del Estado. Refirió que después del 27 de julio –cuando el Gobernador del Estado rinda su V Informe-, podrá emitir un comentario más a fondo; en el caso de 



 
DOMINGO 13 DE JULIO DE 2014 

 

 
 
 

Coordinación de Información y Medios  
 

los municipios adelantó que su actividad es complicada por la carencia de recursos y las necesidades que tienen los ciudadanos. (Noticias 7-A) 
 
EL ESTADO NO ESTÁ REBASADO: LOMELÍ Es necesario que los recursos que llegan a la entidad crezcan al ritmo que lo hace el estado, aseguró el diputado presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano, Obras Públicas y Comunicaciones, Jorge Lomelí Noriega. Destacó que el problema del crecimiento que se ha registrado es que los recursos no llegan de la misma manera, aunque subrayó que lo anterior no significa que la entidad se encuentre rebasada en su capacidad. (Plaza de Armas 1 y 3) 
 
SIGUE FRENADA LA LEY ANTITABACO En agosto estará lista la ley antitabaco confió el diputado local Enrique Correa Sada, quien explicó que el único freno que encuentra esta ley es por parte de los dueños de restaurantes y centros de entretenimiento, respecto a si se debe permitir o no fumar en puntos al exterior y si, con la ley, se afectarían sus ventas. Argumentó que lo ideal sería prohibir en su totalidad la venta del cigarro pero que ese es un tema que compete a la Secretaría de Salud, por lo que habría que preguntarle qué hace al respecto. (Diario de 
Querétaro 9-A y Plaza de Armas 1 y 3)  
PRESENTAN LEY PARA INHIBIR Y ERRADICAR ADICCIONES Con la anterior acción desaparecería el CECA y en su lugar, se crearía un instituto con capacidad de regular los centros de rehabilitación. El diputado local Enrique Correa Sada informó que entre los beneficios de su iniciativa estará contar con un presupuesto 10 veces mayor, pues actualmente el consejo recibe 3 millones 700 mil pesos que se le va en la nómina, mientras que el Instituto Estatal para Prevenir y Erradicar las Adicciones, recibiría el fideicomiso 1350, por más de 30 millones de pesos. Asimismo informó que el año pasado gobierno logró bajar más de 68 millones de pesos para distribuirlos entre los municipios para la construcción de infraestructura física que abone contra las adicciones. Con la iniciativa, el Instituto lograría atraer esos recursos además de unificar esfuerzos, pues actualmente se replican trabajos en las Secretarías de Educación, Salud, PGJ y el propio CECA. (Diario de Querétaro 10-A)  
LEY DE PROTECCIÓN CIVIL SERÁ MODIFICADA Así lo anunció el diputado local y presidente de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil, Juan Guevara Moreno, con el propósito de incrementar las medidas de seguridad en los espectáculos masivos en Querétaro. Explicó que para evitar incidentes cómo el ocurrido en el Estado de México, los organizadores estarían obligados a entregar a la coordinación municipal o estatal de Protección Civil previamente su programa de protección civil, y dar a conocer al público las medidas de seguridad antes de iniciar el espectáculo. (Diario de Querétaro 12-A)  
ESPERAN PUBLICACIÓN DE LEY DE SEGURIDAD En espera el diputado presidente de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil, Juan Guevara Moreno, de que se publique la Ley de Seguridad del estado de Querétaro, pues de ser así, en breve estarían trabajando en la composición de nuevos organismos policíacos dentro de las administraciones. Una vez publicada la ley por parte del Poder Ejecutivo, deberá emitir los reglamentos correspondientes y reformar los existentes de acuerdo a las nuevas disposiciones. (Plaza de Armas 3 y El Universal Querétaro 4-A) 
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AVALA BRAULIO LA REFORMA A TELECOM; ABARATARÍA SERVICIOS El presidente de la Mesa Directiva del Congreso local, Braulio Guerra Urbiola defendió la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión pues para él, se trata de un cambio necesario que fomentará la competitividad y se reflejará en el bolsillo de la gente. Descartó que la Ley traiga consigo una censura pues enfatizó que sólo viene a beneficiar a los mexicanos. (Diario de Querétaro 1-A y Plaza de Armas 3) 
 
PANISTAS VS LEY DE TELECOMUNICACIONES La fracción panista en la Cámara Federal de diputados presentará un procedimiento de inconstitucionalidad contra la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión anunció el legislador Alfredo Botello Montes. Pese a calificar la ley como positiva, explicó que la medida será por dos puntos en específico: el resguardo de los datos personales y que cualquier autoridad pueda solicitarlos. (Diario de Querétaro 3-A y El Universal 
Querétaro 3-A) 
 
APLAUDEN REFORMAS APROBADAS La reforma energética deberá no sólo mejorar a PEMEX sino conseguir que éste genere las ganancias necesarias para que los recursos puedan ser invertidos en obra pública, aseguró el senador por Veracruz, Héctor Yunes Landa. Por su parte, el senador por Querétaro, Enrique Burgos García, afirmó que quienes interpretan las leyes, las representan, “Es una tarea importante”, aseveró. (El Universal Querétaro 3-A)  
 

MUNICIPIOS 
 

HONORIS CAUSA A ROBERTO LOYOLA El presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, fue reconocido con el galardón Honoris Causa por su contribución a la administración de justicia social de Querétaro, que otorga el Instituto Nacional para la Celebración del Día del Abogado. En el LIV Aniversario del INCDA, que presidió el Procurador General de Justicia, Arsenio Durán Becerra, el edil de la capital recibió esta distinción de manos del presidente Honorario Vitalicio de la Confederación de Colegios y Asociaciones de Abogados de México, Jorge Eduardo Pascual López. (Diario de Querétaro 2-A, Noticias 1-A y El Universal Querétaro 1-A y 3-A. Con mención del Gobernador José Calzada Rovirosa, en Plaza de Armas 12) 
 
REFORESTAN LA ERMITA El municipio de Querétaro, a través del FIQMA, en coordinación con la CONAFOR y la SEMARNAT, celebró el “Día Nacional del Árbol” en el predio “La Ermita” y plantó cien árboles. Con la participación de autoridades municipales y federales, entre ellos José Arias González, director general del FIQMA, así como de grupos de Scouts, se llevo a cabo la plantación de alrededor de 100 árboles nativos de diferentes especies. (Diario de 
Querétaro 5-A, Noticias 7-A, Plaza de Armas 9 y El Universal Querétaro 10-A) 
 
SIERRA GORDA, EL GRAN ‘PULMÓN’ DE AMÉRICA La Reserva de la Biosfera Sierra Gorda tiene una extensión territorial de 400 mil hectáreas, siendo el corazón verde del centro del país y formando parte del biocorredor de la Sierra Madre Oriental. Roberto Pedraza Ruiz, del Grupo Ecológico Sierra Gorda, destaca la importancia de un proyecto que ha llevado años de estudio y, sobre todo, contribuye al cuidado de la naturaleza. (El Universal Querétaro 10-A)  
INSTAN A PROTEGER ÁREAS NATURALES El proyecto de Pulmones Verdes, impulsado recientemente por la regidora Teresa Calzada Rovirosa, tiene el propósito de concientizar a la población queretana hacia el respeto y el mejor cuidado del medio ambiente y 
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sus áreas naturales protegidas, ya que se han logrado reforestar diversos árboles en diferentes locaciones de las 7 delegaciones del municipio de Querétaro.  Teresa Calzada, aseguró que una de las peticiones principales que ha hecho la población es el cuidado al medio ambiente, es por ello que invitó a la población en general a cuidar todos estos espacios verdes, para que el día de mañana pueda ser bien aprovechados por las siguientes generaciones. (El Universal Querétaro 10-A) 
 
AUTOCONSUMO AYUDA A LAS COMUNIDADES La familia de Melesio Moya junto, comenzó la crianza de 9 conejos para su consumo, pero después el objetivo era venderlos. Además con el programa de fomento al autoconsumo del municipio de Querétaro, él obtuvo las semillas para los huertos, la capacitación y los primeros ejemplares de conejos.  Por su parte, Juan Manuel Sánchez Santibáñez, director de Desarrollo Rural y Agropecuario del municipio, destaco: “Lo estamos empezando en el municipio de Querétaro como una forma, como una alternativa para mejorar la dieta de las personas de las comunidades rurales. ”Desde hace 4 años comenzó este programa de fomento al autoconsumo y se ha invertido 850 mil pesos en un apoyo tripartito del gobierno federal, estatal y municipal. (a.m. 1-A y 3-A) 
 
DESCARTAN DESBORDE EN VASOS REGULADORES El secretario de Gobierno, Mauricio Ortiz Proal, informó que los vasos reguladores que se encuentran en la capital no corren algún riesgo derivado por la temporada de lluvias. Aseguró que la CEA inició la semana pasada el desfogue de estos vasos, debido a que sobrepasaron los niveles ideales de almacenamiento, situación  que continuará en caso de ser necesario. (El Universal Querétaro 1-A y 6-A) 
 
URGEN MODIFICAR EL CENTRO HISTÓRICO Más de la mitad del drenaje del Centro Histórico requiere ser modificada debido a su antigüedad, indicó el delegado de la zona, José Niembro Calzada, lo anterior, luego de que hace unos días se presentara un hundimiento de pavimento en la avenida Universidad derivado de las fuertes lluvias. “Esto obedece al interés del alcalde de Querétaro, Roberto Loyola Vera, de tomar siempre las decisiones compartiendo los intereses y los puntos de vista de la ciudadanía. El año pasado tuvimos una gran experiencia en el barrio de San Francisquito, donde salieron 13 proyectos que ya se desarrollan”, destacó. (El Universal Querétaro 6-A) 
 
REHABILITAN LAS CALLES EN TORNO AL DREN DEL ARENAL Tras las afectaciones que dejó el desbordamiento del Dren de El Arenal en colonias como Jurica –a principios de esta semana-, todavía se observan los estragos que dejaron las fuertes lluvias. Aunque en algunas zonas, se realizan trabajos de rehabilitación de calles. Y es que para los habitantes, la noche del anterior martes fue de mucha preocupación pues el agua alcanzó grandes niveles ocasionando daños a sus viviendas. (Noticias 4-A)  
LOS SEMBRADÍOS DE BUENAVISTA RESULTARON TAMBIÉN AFECTADOS Al menos 8 hectáreas de maíz, fueron afectadas por los encharcamientos que se originaron en las milpas del ejido Buenavista, municipio de Querétaro. Don Salvador Jiménez fue uno de los principales afectados por las lluvias de los días anteriores y habla sobre esta situación. (Noticias 4-A y Plaza de Armas 3-La Roja)  
DAMNIFICADOS DE LAS LAJITAS VUELVEN A CASA Debido a la inundación ocurrida la mañana del viernes en la comunidad de Las Lajitas, en el municipio de El Marqués, unas 40 personas pernoctaron en el albergue temporal habilitado en al escuela primaria 
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“Guadalupe Victoria”, de la comunidad, esto según las autoridades municipales. De los 40 refugiados iniciales, sólo quedaron un total de 20 personas durante el día, las demás regresaron a sus casas en el transcurso de la jornada, para realizar labores de limpieza con el apoyo de personas de Servicios Públicos municipales. (Plaza de Armas 3-La Roja) 
 
TEMOR; DESBORDA ARROYO DE EL PINTILLO La comunidad de Pintillo, municipio de Querétaro, ya está preparada para las siguientes lluvias y la posibilidad de una inundación. Las calles principales, hacen costaleras sobre las banquetas, amurallando las entradas. Sin embargo, por las calles también se desliza el agua que viene del desbordamiento del arroyo que se ubica en el cerro de esta comunidad. (Noticias 5-A)  
INICIAN LA REPARACIÓN POR DAÑOS Las Lajitas, está herida, el desborde y las avenidas de lodo y piedra, han dejado honda cicatriz, ya en la calma tras la contingencia, sus habitantes dejan saber sus realidades. Se presentan testimoniales de la gente de la misma comunidad que relata que Protección Civil y Elementos del Ejército mexicano estuvieron ayudando y colaborando con todas aquellas personas que lo perdieron todo por el agua. (Noticias 1-A y 5-A)  
FOTO NOTA “EL DISPARO DE LA SEMANA” Sábado 12. Colapsó el bordo Tanque Nuevo en la comunidad de Las Lajitas, en El Marqués, dejando como saldo un total de 250 personas evacuadas (80 familias), además de decenas de viviendas afectadas con agua al interior y vialidades intransitables. Ante ese escenario, Gobierno del Estado pidió el apoyo de la XVII Zona Militar vía el Plan DN-III, coordinado por el general Ángel Prior. (Plaza de Armas 2)  
‘SE PERDIÓ LA LAVADORA, LA SALA Y EL REFRIGERADOS’ A causa del derramamiento de tres bordos, algunas familias de Las Lajitas, en el municipio de El Marqués, han perdido buen aparte de sus pertenencias, al inundarse su hogar. Se presentan testimoniales sobre el tema. (a.m. 7-A)  
PREOCUPAN NIVELES DEL RÍO QUERÉTARO Habitantes del Barrio de la Trinidad en el municipio de El Marqués, expresaron su preocupación pro el nivel que ha alcanzado el Río Querétaro en esta zona de la demarcación; pues temen que con las constantes lluvias que se han registrado en la entidad, el cuerpo de agua pueda desbordarse y afectar a las viviendas que se encuentran a las orillas. Pero la posibilidad de inundarse no es el único problema que piden sea atendido por las autoridades municipales, los caminos de tierra es una demanda constante. (Noticias 3-A)  
MONITOREA SJR INUNDACIONES La dirección de Protección Civil de San Juan del Río monitorea tres bordos comunitarios que se encuentran a 90% de su capacidad de almacenamiento, informó su director, Luis Enrique López. Los bordos con mayor volumen de agua se localizan en las comunidades de Cerro Gordo, El Coto y Galindo y de acuerdo con Luis Enrique López, ya se ha revisado su condición, descartando filtraciones de líquido. (El Universal Querétaro 9-A)  
AL CIEN POR CIENTO LOS VASOS DE CAPTACIÓN DE CADEREYTA El alcalde Rodrigo Mejía Hernández, indicó que preocupa en el municipio de Cadereyta la intensidad de las lluvias, luego de que los cuerpos receptores de agua están al cien por ciento y no existe forma de desfogar el 
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agua. Y es que dijo, el problema principal de Cadereyta es que la cabecera municipal es una cuenca cerrada, por lo que no tenemos para dónde desfogar el agua. (Noticias 8-A)  
INHABILITAN 8 CALLES EN PALMILLAS Más de 8 vialidades de la comunidad de Puerta de Palmillas quedaron intransitables por el paso del agua de lluvia sobre estas calles que carecen de empedrado, denunció la delegada Marcela Hernández Beltrán., quien dijo que además de estos caminos, otras 15 calles requieren ser empedradas ya que es recurrente que se deterioren por las lluvias. (El Universal Querétaro 9-A)  
FOTO NOTA “SIGUEN FALLAS EN ALUMBRADO” Las constantes precipitaciones pluviales y las descargas eléctricas provocan un constante deterioro de las luminarias en las comunidades. Esto ha incrementado el trabajo para el departamento de Servicios Públicos, que diariamente repara hasta 20 sistemas de iluminación. Aunque se da prioridad a las zonas habitacionales con mayor densidad poblacional, también se está brindando atención a las comunidades como La Llave y la Estancia. (a.m. 10-A)  
MEJORAN IMAGEN EN EL TINTERO Con más de 350 empleados y trabajadores de la administración capitalina que encabeza Roberto Loyola Vera, se sumaron este sábado a la Jornada Simultánea de Fuerza Ciudadana en diversas delegaciones municipales, entre ellas El Tintero donde se beneficiaron poco más de 2 mil ciudadanos. Entre los funcionarios municipales presentes estuvo el delegado municipal de Felipe Carillo Puerto, Francisco Herrera Castañeda. (Diario de Querétaro 4-A, Noticias 3-A y El Universal Querétaro 6-A)  
MUNICIPIO RECOLECTA BASURA DE 100 COLONIAS Lo anterior en el municipio de Querétaro de forma permanente, informó el secretario de Servicios Públicos, Gustavo Zepeda Ruiz, quien subrayó que el objetivo es llegar a las 570, esto a través del programa Ciudad Eqrológica, además resaltó que hoy en día se cuenta con más de 70 camiones castores ecológicos de recolección de residuos sólidos. (El Universal Querétaro 10-A) 
 
ESTIMAN CASAR A 800 PAREJAS EN CAMPAÑA DE BODAS COLECTIVAS Lo anterior lo informó el director municipal del registro Civil, Leonel Rojo Montes, además que las parejas tienen hasta el 22 de agosto para que puedan presentar sus documentos en las oficinas del Registro Civil, con el fin de participar en esta nueva edición de las bodas colectivas. (El Universal Querétaro 6-A)  
SSPM, LA MEJOR PAGADA DEL PAÍS El 60% de los agentes que integran la SSPM de Querétaro obtienen salarios de aproximadamente 12 mil 500 pesos mensuales, el 40% restante obtiene ingresos superiores, lo que ubica a la capital queretana como una de las que mejor paga a sus policías locales, compartió el jefe policíaco Héctor Benítez López. Asimismo recordó que desde el primer día del presente año, el gobierno que encabeza Roberto Loyola Vera comenzó un diseño presupuestal que permitiera la homologación salarial de todos los integrantes de la SSPM. (El 
Universal Querétaro 7-A) 
 
ATRAEN PARA COLÓN 300 MDD Lo anterior en Inversión Privada en el último ejercicio de la administración, gracias a la confianza de los empresarios en las condiciones de la demarcación, dio a conocer el presidente municipal, Alejandro Arteaga Cabrera, durante su mensaje dirigido a la ciudadanía en su Segundo Informe de Gobierno. Ante un auditorio 
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integrado por más de 5 mil personas, al interior de una nave industrial de 8 mil 400 metros cuadrados del Parque Industrial Aerotech, acompañado por el Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa; el presidente municipal Alejandro Arteaga reconoció el potencial económico de la demarcación, con la industria aeronáutica como base, y un futuro positivo en la atracción de inversiones privadas.  Informó que generará con una inversión de 26 millones de pesos un complejo donde incluirá las corporaciones de seguridad, Protección Civil, juzgados cívicos y la nueva corporación de bomberos del municipio. (Plaza de Armas 9) 
 
EL CAMINO ES CONSOLIDAR EL FUTURO QUE HEMOS VENIDO CONSTRUYENDO El presidente municipal de Amealco, Gilberto García Valdez, rindió su segundo Informe de Gobierno, en el cual contó con la presencia del Secretario de Planeación y Finanzas, Germán Giordano Bonilla; Carlos Manuel Septién Olivares, Magistrado Presidente del TSJ; el Senador Francisco Domínguez, así como diputados del Comité del PAN en el Estado, José Luis Báez. Destacó que “a nombre de mi municipio, agradezco al Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, así como a las diversas dependencias y autoridades de los gobiernos federales y estatal, así como a los diputados locales por el acompañamiento en diversas gestiones a favor de nuestro municipio”. (Noticias 13-A) 
 
INVERSIÓN DE 200 MDP EN LANDA PARA OBRAS Lo anterior en obra pública durante el 2014, aseguró el presidente municipal de Landa de Matamoros, Domingo Mar Bocanegra. La obra pública que se ejecutará contempla los rubros de educación y salud principalmente, y los proyectos de infraestructura se levantarán con el apoyo del gobierno estatal y federal, dijo el alcalde. (Diario de Querétaro 8-A) 
 
INICIA CONSTRUCCIÓN DE PARQUE EN CADEREYTA Así lo dio a conocer el presidente municipal de dicha demarcación, Rodrigo Mejía Hernández, quien dijo que podría estar listo para arrancar operaciones en 2015 el Parque Industrial. Cabe mencionar que de acuerdo al Secretario de Desarrollo Sustentable, Marcelo López Sánchez, ya se tiene interés de al menos una empresa del sector automotriz, que de concretar su instalación, podría estar invirtiendo entre 5 y 6 millones de dólares. Este parque, dijo, vendría a diversificar la vocación industrial del estado, ya que actualmente se cuenta únicamente con empresas maquiladoras del sector textil. (Diario de Querétaro 9-A) 
 
TENDRÁN EN TEQUIS UNIDAD DEPORTIVA El presidente municipal de Tequisquiapan, Luis Antonio Macías Trejo, encabezó la colocación de la primera piedra de la unidad deportiva para la comunicad de La Fuente, obra que en una primera etapa tendrá un monto de inversión de 4 millones de pesos; asimismo reconoció la labor de los diputados federales, Delvim Bárcenas y Ricardo Astudillo en la gestión de los recursos para dicha obra. (a.m. 11-A) 
 
“UNA FOTO, UNA PREGUNTA, UNA OPINIÓN” Sobre la imagen “del deterioro”, cuestionan: “¿abandono?”. La opinión: “es evidente, la barda perimetral del parque de la Pila en Tequisquiapan, está sumamente deteriorada, las banquetas rotas, las columnas chuecas, los muros cuarteados… algo se debería hacer con este importante lugar, pero al parecer a la autoridad le importa un bledo”. (Noticias 10-A)  
CAPACITAN A LA POLICÍA SERRANA Elementos de seguridad pública de los 4 municipios de la Sierra Gorda y el Semidesierto recibieron capacitación consistente en detenciones en flagrancia y cadena de custodia, ofrecida por la PGR y el Instituto 
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de Capacitación y Seguridad estatal, informó Miguel Corral, titular de Seguridad Pública en Jalpan de Serra. (El Universal Querétaro 5-A) 
 
DESPLEGADO “SEGUNDO INFORME GOBIERNO MUNICIPAL/SJR. LIC. FABIÁN PINEDA MORALES, 
PRESIDENTE” “Inversión de nueva industrias internacionales en San Juan”. En imagen, Marcelo López. (El Universal 
Querétaro 5-A) 
 

INFORMACIÓN GENERAL  
MIGRACIÓN FORTALECE: POZO El crecimiento que ha tenido Querétaro en los últimos años representa un reto, una oportunidad, más que sentirnos amenazados con la llegada de miles de familias de otros estados, que vienen en busca de una mejor calidad de vida, señaló el delegado del SEDESOL, Manuel Pozo Cabrera. Dijo que es necesario trabajar en un desarrollo urbano inteligente, que debe obedecer a una lógica metropolitana e incluso ya pensar en un aspecto regional. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
MICROEMPRESARIOS DEMANDAN APOYOS Mientras que la CANACINTRA en Querétaro, ha anunciado que detonará un Microparque para emprendedores en el municipio de Querétaro, los microempresarios siguen demandando el apoyo de las autoridades estatales y municipales, a fin de que se abran más espacios para este sector. El presidente de la AMIQRO, Cuitláhuac Badillo Lozano, sostuvo que cada vez se suman más pequeñas empresas que inician actividades en el mercado local, pero sin contar con los espacios físicos necesarios y adecuados. (Diario de 
Querétaro 4-A)  
CAE 5% VENTA DE AUTOMOTORES Lo anterior durante el primer semestre del año, debido a la desconfianza del consumidor y a la contracción de la economía, señaló la Asociación de Distribuidores de Vehículos Automotores de Querétaro. Con ello, la entidad ocupa el lugar 12 en ventas a nivel nacional. Datos del informe acumulado de ventas durante el periodo de enero-mayo de este año indican que durante el 2013 la comercialización de vehículos nuevos alcanzó las 10 mil 034 unidades, pero en el mismo periodo del 2014 fueron 9 mil 730 las unidades vendidas. (Noticias 6-A)  
EX REPECOS YA TIENEN SEGURIDAD SOCIAL El SAT anunció que a partir de este mes de julio los contribuyentes del RIF tendrán acceso a seguridad social, INFONAVIT, así como a una pensión, además de créditos vías el Instituto Nacional del Emprendedor. El administrador local de Servicios al Contribuyente, Guillermo Corona Salinas, dijo que en el caso de Querétaro suman al día de hoy 83 mil contribuyentes inscritos en el RIF. (Diario de Querétaro 10-A)  
SE FORTALECE EL ICATEQ Con el objetivo de fortalecer acciones y alinearse a estrategias nacionales, las autoridades estatales del ICATEQ, asistieron a la Reunión Nacional de ICAT’S, que se celebró en la ciudad de Morelia, informó el Director General, José Francisco Alcocer, quien dijo que este tipo de reuniones contribuye para aplicar políticas públicas que estén acorde a las demandas y necesidades que se tienen por parte de la población en materia de capacitación a nivel nacional y estatal. (Noticias 7-A) 
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LITIGANTES TIENEN RETOS: SENADORES Los senadores de la República del PRI, María Cristina Díaz, Héctor Yunes Landa y Enrique Burgos, asistieron a la ceremonia por el 54 aniversario del Día del Abogado, donde coincidieron con las apreciaciones de Diego Valadés, exprocurador General de la República, en cuanto a los retos que tiene la abogacía en México. En este sentido, María Cristina Díaz, recalcó la necesidad de preparar adecuadamente a los estudiantes de leyes para los nuevos escenarios jurídicos, tales como los juicios orales.  Asimismo, subrayó que los trabajos para el dictamen de la reforma energética están por concluir y expresó su reconocimiento hacia los legisladores por el arduo trabajo que han realizado en últimos días. (El Universal Querétaro 1-A, Noticias 1-A y 2-A y a.m. 5-Reforma) 
 
DEMANDAN MEJOR CALIDAD EN ESCUELAS DE DERECHO  En México hay alrededor de 200 mil abogados en el ejercicio activo y 300 mil jóvenes que estudian la carrera actualmente en las cerca de mil instituciones a nivel nacional donde se imparte; expresó el exprocurador de la República, Diego Valadez (sic) Ríos, quien exigió hacer una revisión a las escuelas de derecho para mejorar la calidad de la enseñanza y hacer obligatoria la colegiación. Durante el evento, el presidente municipal, Roberto Loyola Vera, fue reconocido con el galardón Honoris Causa por su contribución a la administración de justicia social de Querétaro. En imagen, Arsenio Durán. (Noticias 2-A) 
 
ABOGADOS RECONOCEN A MANUEL MONDRAGÓN Antes de que concluya el presente año, el gobierno federal tendrá que reportar avances concretos y significativos en materia de Seguridad Pública, sobre todo en estados “estratégicos” como Tamaulipas y Michoacán, consideró el ex comisionado Nacional de Seguridad, Manuel Mondragón y Kalb, quien recibió de parte de abogados queretanos un reconocimiento por su destacada participación en diferentes cargos públicos. En imagen, Arsenio Durán y Roberto Loyola. (a.m. 1-A y 7-A) 
 
REZAGADO GOBIERNO MEXICANO: EXPERTO El rezago estructural más significativo que reporta la Constitución Política Mexicana se ubica en lo concerniente al régimen de gobierno; ante lo cual se debe de reflexionar y profundizar sobre la necesidad de reformar el sistema presidencialista que impera en México, estableció el ex procurador general de la República y actual investigador de la UNAM, Diego Valadez (sic), al participar como invitado especial del festejo del Día del Abogado. (El Universal Querétaro 4-A) 
 
ALFABETIZA EL INEA 8,500 EN ESTE AÑO En el primer semestre del año, el INEA en Querétaro logró incorporar a 8 mil 500 personas para que aprendan a leer y escribir, informó el delegado estatal, Gerardo Helguera Ugalde. Destacó que en lo que va de la administración estatal han rebasado la meta de incorporación, y en este sentido, confió en que este año lograrán alfabetizar a más de 5 mil 240 personas. (Noticias 8-A) 
 
EL MARTES, PRIMERA PIEDRA DE UAQ-TEQUISQUIAPAN El alcalde Luis Antonio Macías Trejo, confirmó que este próximo martes, será colocada la primera piedra del Campus Tequisquiapan de la UAQ, con una inversión inicial de 20 millones de pesos; quien informó que al evento acudirá el Gobernador José Calzada Rovirosa y el rector Gilberto Herrera Ruiz, además de representantes del poder legislativo y autoridades académicas. (Noticias 8-A)  
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RESULTADOS DE BECAS SE VERÁN EN EL 2016: GHR Desde que inició la administración Gilberto Herrera Ruiz como rector de la UAQ, se dispararon los apoyos en becas, que en el 2016 se verán reflejados en la eficiencia terminal de los alumnos. Así lo aseguró el rector, al destacar que se otorgan 14 mil apoyos anualmente, un incremento sustancial en comparación con anteriores administraciones en las que sólo se otorgaban hasta 3 mil becas en ese mismo periodo de tiempo. (Plaza de 
Armas 12)  
AUMENTA DEMANDA DE SERVICIOS EDUCATIVOS Irma Rivera Contreras, directora de la escuela primaria Luis Donaldo Colosio Murrieta (ubicada en la colonia Solares Banthi) señaló que de manera diaria la institución a su cargo recibe hasta 7 solicitudes de ingresos por parte de papás originarios de diversas colonias en la zona oriente debido a la falta de escuelas primaria en la zona. Puntualizó que la demanda de espacio es mucha y poca es la infraestructura que tiene la primaria para poder atender con mayor calidad a los estudiantes. (a.m. 10-A) 
 
FALTAN EXPERTOS EN TRASPLANTES En México existen estados que carecen por completo del personal y de la infraestructura necesaria para realizar trasplantes de órganos. La única opción para muchos mexicanos que requieren de esta cirugía es viajar fuera de su lugar de residencia a otro estado que cuente con los recursos para hacer una operación de tal naturaleza. El recurso más escaso son los cirujanos. Actualmente hay 778 doctores registrados en el Registro Nacional de Trasplantes, que se concentran principalmente en el Distrito Federal, Nuevo León y Jalisco. Se presenta listado “Trasplantes de órganos en México (entre 2007 y 2013)”, por estado, y en cuanto a trasplante de Riñón, Querétaro registra 224. Mientras que en el listado “Número de cirujanos” por entidad federativa en México, Querétaro reporta 6. (El Universal Querétaro 4-E) 
 
REFORMA HACENDARIA COMPLICA CONTABILIDAD DE EMPRESAS Un 40% se han incrementado los recursos y el tiempo que dedican las empresas a la contabilidad por la reforma hacendaria, lo que complica aún más por la contracción que este año ha tenido el sector de la construcción, afirmó el presidente del Colegio de Ingenieros Civiles de Querétaro, Hiram Villeda Rodríguez, quien añadió que la mayoría de los constructores chicos están trabajando al 30 por ciento de su capacidad, sólo las empresas grandes están trabajando bien. (Noticias 6-A) 
 
EN RÉGIMEN DE INCORPORACIÓN FISCAL 83 MIL EX REPECOS: SAT Hasta el 31 de diciembre del año pasado, la delegación estatal del SAT tenía registrados a 68 mil pequeños contribuyentes a principios del mes de julio hay ya 83 mil personas en el régimen de incorporación fiscal, dio a conocer Guillermo Corona Salinas, administrador local del SAT. Cabe destacar que los 83 mil nuevos contribuyentes representan un 10 por ciento aproximadamente de los 800 mil contribuyentes en el estado. (Noticias 8-A)  
FOTO NOTA “FESTEJA 50 AÑOS EL DELEGADO DE LA STPS” El delegado federal de la STPS, Gerardo Vázquez Mellado Zolezzi celebró su cumpleaños número 50. El evento acudió el Gobernador José Calzada y su esposa Sandra Albarrán; el presidente de la Mesa Directiva de la legislatura local, Braulio Guerra; el Secretario del Trabajo, Israel Carboney; Manuel Pozo y Tonatiuh Salinas. (Plaza de Armas 1 y 12) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 

COLUMNA “LOS MANUSCRITOS DEL FRAILE” El momento de la verdad será el quinto informe del Gobierno del Poder ejecutivo Estatal, representado por José Eduardo Calzada Rovirosa, donde se espera la presencia de los 18 alcaldes queretanos, además de los representantes de los 3 poderes queretanos. Cada 12 de julio, los abogados de todos los confines de país se reúnen en diferentes  asociaciones para conmemoras ‘su día’. Por lo anterior es que se mencionan a algunos personales que, teniendo el derecho como profesión, han dejado un legado en esta ciudad.  Se encuentra el joven doctor en derecho, Braulio Guerra Urbiola, quien se desempeña como presidente del congreso queretano y es un prometedor personaje. Asimismo, el actual Procurador, Arsenio Durán Becerra, el magistrado del Poder Judicial, Carlos Septién Olivares o el integrante de la cofradía albiazul, Ricardo Anaya, entre otros. Así como ellos, son innumerables las contribuciones que han hecho los estudiosos del derecho en esta provincia. Se publica imagen en la que se apunta. “El alcalde capitalino, Roberto Loyola Vera, fue reconocido con el galardón ‘honoris causa’, que otorga el Instituto Nacional para la Celebración del Día del abogado, por su contribución a la administración de justicia social en Querétaro. En esta semana concluyó la primera ronda de los primeros informes que los titulares de los poderes ejecutivos municipales se avocan a realizar con el fin de difundir y dar a conocer los más importantes logros y proyectos de sus respectivas administraciones. La ceremonia que hasta el momento ha tenido mayor impacto, por el número de ciudadanos que gobierna y la cantidad de recursos que maneja, fue el informe del alcalde capitalino, Roberto Loyola Vera, al que se le agradeció el gesto de cancelar los gastos del Expo Informe, para encauzar esos recursos a los afectados por las inundaciones. Dio la cara por la cofradía blanquiazul el alcalde de Corregidora, Antonio Zapata, quien en este municipio de elevado ritmo de crecimiento económico y demográfico, conjuntó a las principales figuras del PAN, en lo que se considera un bastión blanquiazul, luego de que perdieron el gobierno en la capital queretana.  Por esta cofradía, el lunes le tocará el turno al panista, Enrique Vega Carriles, alcalde de El Marqués, quien abrirá la segunda ronda, para terminar con los informes de los alcaldes de Tequisquiapan y San Juan del Río, Luis Antonio Macías y Fabián Pineda. ocupar el nombrado edificio ‘Portal Quemado’, una vez que el Poder Legislativo dejase esta sede y se mude a la nueva ubicación por Centro Sur. Esta polémica surgió cuanto al término del informe del magistrado presidente del TSJ, Carlos Septién, agradeció al Poder Ejecutivo Estatal el que supuestamente se entregue el edificio donde actualmente está el Congreso queretano, ya que queda en contra esquina del otro edificio sede del Poder Judicial y enfrente de la casona que alberga al TSJ.  Sin embargo, momentos después, el Poder Legislativo estatal aclaró que contempla crear un museo legislativo. Pero esta no es la única polémica por las sedes que albergan oficinas del Poder Judicial queretano, pues de acuerdo a un proceso judicial, la fundación ‘El Hogar del Ciego’ IAP, reclamó al TSJ el pago de las rentas acumuladas desde 1991, porque consideran que son copropietarios del inmueble. Los pedidos del Poder Judicial queretano, que efectivamente tiene necesidad de ampliar sus instalaciones, son razonables. Parece ser que este caso se resolverá pronto con la construcción de una nueva sede o la mudanza a un nuevo edificio, como ya sucedió, con las oficinas que tiene este poder en la colonia Residencial Italia.  (a.m. 1-A) 
 
COLUMNA “BAJO RESERVA” Si existe un municipio con fuertes demandas por parte de la agrupación política Antorcha Campesina, es el de Peñamiller. Por ello, su alcalde Aldo García Rosales está haciendo el mayor de los esfuerzos por cumplir las promesas pactadas en campaña con dicha agrupación.  Dice el alcalde que está haciendo un trabajo titánico para satisfacer las peticiones, no únicamente de Antorcha Campesina, sino de toda la población de la demarcación, a quien también le hizo promesas en campaña. Además, asegura que no habrá expresiones negativas hacia su administración y como estrategia para ello, procurará tener más cercanía con su gente.  
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Los legisladores se encuentran en espera de que sea publicada la nueva Ley de Seguridad Ciudadana. Esto para que los municipios y la entidad comiencen a evaluar las modificaciones que realizarán en la materia. Ahora, el presidente de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil de la 57 Legislatura, Juan Guevara Moreno cuenta que lo que sigue es que las autoridades en los niveles municipal y estatal comiencen a poner en marcha los programas que se habían anunciado como las policías comunitarias, la jubilación a más temprana edad, la creación de nuevos organismos e instituciones, entre otros. El senador de la República, Enrique Burgos García ha expuesto una vez más sus esperanzas para 2015 en materia electoral. Aseguró que lo único que espera es que sean unas elecciones ejemplares no sólo para el estado de Querétaro, sino para todo el país, y refirió que para que sea parte de ello, se necesita que entre autoridades se de en las mejores condiciones, en absoluta estabilidad y con total credibilidad pero, sobre todo, en paz. El dirigente estatal del partido Movimiento Ciudadano, José Luis Aguilera Ortiz, desmintió las declaraciones del diputado local, Marco Antonio León Hernández sobre la supuesta falsificación de firmas para que Convergencia Ciudadana obtuviera el registro. Aguilera Ortiz, expresó que Movimiento Ciudadano recibió notificación del juicio y se evidencia que el legislador mintió en su declaración.  (El Universal Querétaro 2-A) 
 
COLUMNA “BUENAS NOTICIAS” Por Lucero del Mediodía  Publica una imagen en la que apunta: “Mónica Melchor, del DIF, nos llevó a una de las ganadoras del concurso Carta a mi Papá 2014 que organizó nuestra querida Sandra Albarrán de Calzada, y Cristy Venegas y a mi nos encantó ver al feliz papá Israel Pastrana y a la ganadora Amarani”.  Asimismo, presenta una fotografía más, en la que señala: “Una gran labor de Mujeres en Positivo con su presidenta Poli Camino, con Evelyn Lapuente de Manos a la Obra, con mi Panchito Barrera, director del Centro Educativo y Cultural del Estado de Querétaro, Manuel Gómez Morín; con mi Laurita Ruiz, directora de la Casa de la Mujer y representante de nuestra querida Sandra Albarrán de Calzada; la profesora angélica Martí Arvizu, y mi Lalito de la Parra, presidente de la CANIRAC. Hoy aún está la expo”. Lucero del Mediodía presenta una imagen en la que apunta: “Mi presidente municipal de Querétaro, un informe original de un hombre trabajador, coherente, incansable, muy cercano y amable, ese es el perfil que vemos y que queremos los queretanos, mil felicidades y bendiciones”. En imagen, el Gobernador José Calzada y Sandra Albarrán de Calzada. (Plaza de 
Armas 3-La Rosa)  
COLUMNA “BRUJERÍAS” Coco Ontiveros señala que la obra “El Padre” de August Strindberg, bajo la dirección de Omar Alaín, presentó su última función de despedida, en la que arrancó muchos aplausos Laura Corvera. Coco Ontiveros comenta que los peregrinos han sido acompañados por el Señor Obispo, Don Faustino Armendáriz y también por la Presidenta del SEDIF, Sandra Albarrán de Calzada. Coco Ontiveros apunta que asistió al 2º Informe de Actividades del Poder Judicial del Presidente Carlos Septién, donde los invitados de honor fueron el Gobernador José Calzada y Braulio Guerra. (Noticias 5-E) 
 
COLUMNA “LA FLOR DE QUERÉTARO” Por Manuel Naredo,  Habla sobre el río Querétaro, del cual dice que en estos días de lluvia constante vuelve a ser lo que era: poderoso, decidido y protagonista citadino, aunque muchos de los queretanos de hoy vuelven mucho menos la mirada hacia él. Explica que será también porque existen hoy tantas preocupaciones, tantos encharcamientos y tantos drenes riesgosos, que el río, apenas se divisa. (a.m. 4-A) 
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EDITORIAL “EMERGENCIA” Las lluvias que se han presentado durante esta temporada son con mucho las más intensas que se han registrado en los últimos años; pese a que se planteó con anticipación el programa preventivo, éste ha sido rebasado. Las medidas de emergencia que se han tomado han sido evidentes y a todas las zonas donde se han suscitado destrozos han sido enviadas brigadas de distintos órdenes, tanto para ayudar a paliar los daños como a reparar caminos y calles, y reforzar los cuerpos de agua que están a gran capacidad. Éste, aunque haya quien no lo quiera reconocer, ha sido un año atípico igual que ocurrió en 1991 y 2003 por citar sólo los últimos en que las precipitaciones pluviales causaron estragos, sin embargo es pertinente la realización de estudios que lleven a conclusiones prácticas para, teniendo en cuenta el crecimiento de la mancha urbana, se puedan tomar las medidas pertinentes para evitar que en el futuro, dentro de los parámetros posibles, se vuelvan  a evitar problemáticas como las que se ha dado en Jurica, Juriquilla, Leyes de Reforma, Las Lajitas y otras zonas bajas que han sido azotadas por la naturaleza. (Noticias 11-A) 
 
EDITORIAL “PEREGRINACIÓN” Esta madrugada saldrá hacia la Basílica de Guadalupe el grueso de los peregrinos queretanos que como hace más de 100 años, habrá de postrarse en la Virgen de Guadalupe en un ejercicio de religiosidad, de reflexión, de oración y de contacto con la naturaleza que hace bien a la sociedad toda. Monseñor Faustino Armendáriz ha hecho hincapié en la importancia de preservar este tipo de tradiciones. (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “FUENTE DE EL MARQUÉS” Por Juan Antonio del Agua  Comenta que ayer, en punto de las 4 de la madrugada, el Obispo Faustino Armendáriz y Sandra Albarrán de Calzada acompañaron la salida del contingente femenino que partió rumbo al Tepeyac. Anoche durmieron en Pedro Escobedo, de donde saldrán esta madrugada. (Plaza de Aamas 1) 
 
“PEREGRINAR POR LA PAZ” Por Gonzalo Guerrero Renaud  Comenta acerca de la peregrinación de Querétaro al Tepeyac, que realiza la Diócesis de Querétaro el tercer domingo de julio a la Basílica de Nuestra Señora de Guadalupe. Y al respecto, refiere que el llamado que hace el obispo a los peregrinos y a todos los queretanos a no perder la paz por la cizaña y a vencer las dificultades que se van encontrando para construir una sociedad unida y solidaria, es muy oportuno. (El Universal 
Querétaro 2-A) 
 
CARTÓN “¿QUIÉN ARREGLO MI CAMA?” Rubén, dibuja a un hombre con semblante de enojo, sin cabello y con lentes, quien observa detenidamente su cama arreglada y con una almohada con el logotipo del PRI, al tiempo de escuchar un sonido: “zzzz…”. (Diario de Querétaro 3-A) 
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FUENTES
DIARIOS LOCALES  SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEBDQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO CyP: CIUDAD Y PODER  N: NOTICIAS  M: MAGAZINE DR: DIARIO ROTATIVO WEBAM:  AM  I18: INFORMATIVO 18 IN: INQRO.COM C: CORREGIDOR  FQ: FUTURO DE QUERÉTARO IQ: INFORMATIVO DE QUERÉTAROPA: PLAZA DE ARMAS  LP: LIBERTAD DE PALABRA SQ: SEXENIO QUERÉTAROEUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO ARM: ARGÓN MÉXICO WEBELS: EL SOL DE SAN JUAN ASQ: ASÍ SUCEDE QUERÉTARO AMX: AMEALCO.MX EM: EL MOSQUITO VS: VOZ DE LA SIERRA SG: SIERRA GORDA ON LINE WEBEE: EL ECONOMISTA SITIOS WEB LCR: LA CRÓNICA REGIONAL WEB CI: CÓDICE INFORMATIVO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO SB: SEMANARIO BITÁCORA WEB
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